
 
 
 Dieser Punkt wird aus der Tagesordnung gestrichen, da er bereits abschließend 

im Haupt- und Finanzausschuss behandelt wurde. 
 
 


